

Zeitungsausschnitt

WZ Westdeutsche Zeitung

vom 04.11.2011

0 Gesamtausgabe

X Lokales Wuppertal

Unfall war nur eine Übung

FEUERWEHR Pkw war in einen Tanklastzug gefahren.

Bei Polizei und Feuerwehr standen die Telefone nicht still: „In der Wahlert brennt ein Tanklastzug.“ Die Behörden blieben aber gelassen, denn der Löschzug Cronenberg veranstaltete die Jahresabschlussübung.

Das angenommene Szenario war ein schwerer Verkehrsunfall auf dem Parkplatz Wahlert. Hier parkte ein Tanklastzug, beladen mit Superbenzin. Einem Pkw, besetzt mit einer vierköpfigen Familie, versagten auf der Talfahrt die

Bremsen, so dass das Fahrzeug ungebremst in das Heck des Tankwagens fuhr. Die vier verletzten Personen im Pkw, von denen einige durch den Aufprall herausgeschleudert wurden sowie der geschockte Lkw-Fahrer, wurden von Freunden der FFC-Kameraden gemimt, aber auch durch Übungspuppen simuliert. Auslaufender Superkraftstoff aus dem Tankwagen bildete neben der Dunkelheit eine weitere große Gefahr für die Einsatzkräfte. Daher wurde Übungsschaum eingesetzt, der ein Entzünden vermeiden sollte. Mit der technischen Rettung aus dem Pkw waren die Ausbilder zufrieden. -hl